



www.mg.co.id

## Bayern Perpanjang Kontrak Kimmich

MUNICH (IM) - Joshua Kimmich resmi menandatangani kontrak baru dengan Bayern Munich. Itu artinya gelandang 26 tahun itu akan bertahan di Allianz Arena hingga 2025.

Kontrak lama Kimmich berjalan sampai Juni 2023. Ia kabarnya menginginkan kenaikan gaji, yang disambut terbuka oleh Bayern Munich.

Kontrak baru ini sekaligus menjadi langkah Bayern Munich mengamankan Kimmich dari risiko godaan klub-klub top Eropa lainnya. Sementara Kimmich pribadi merasa Bayern Munich masih menjadi klub yang tepat untuknya mengejar impi-

mimpi di sepakbola. "Alasan terpenting buat perpanjangan kontrak saya adalah bahwa saya bisa mengejar gairah saya dengan kesenangan setiap hari di sini, di Bayern.

Saya punya tim yang bisa membawa saya meraih apa pun, dan banyak rekan setim telah menjadi teman dekat," kata Kimmich di situs resmi klub.

Ia juga mengungkapkan keistimewaan bermain bersama Bayern. "Itulah alasan saya bermain sepakbo-

la untuk pertama kali, karena sepakbola seharusnya menjadi hal yang menyenangkan. Kombinasi yang kami punya di sini tidaklah ditemukan di seluruh tempat di dunia," ujarnya.

Kimmich bergabung ke Bayern Munich dari RB Leipzig pada musim panas 2015. Hingga kini, ia sudah memainkan 264 pertandingan di seluruh ajang dengan torehan 30 gol dan 73 assist.

"Saya mencintai klub ini, maka saya selalu siap memberikan yang terbaik dari yang saya miliki untuk keberhasilan tim di setiap kompetisi. Bayern adalah tim besar dan sudah meraih banyak trofi. Saya tentu saja senang dan

bangga menjadi bagian dari klub," tandasnya. **vit**



JOSHUA KIMMICH  
Pemain Bayern Munich

## Chelsea Ingin Pinjam Saul

LONDON (IM) - Chelsea masih belum puas dengan skuad yang ada. Kini, tersiar kabar The Blues ingin mendatangkan gelandang Atletico Madrid, Saul Niguez, dengan status pinjaman. Chelsea tak banyak mendatangkan pemain di musim panas ini. Pembelian Si Biru cuma Romelu Lukaku, yang ditebus dari Inter Milan seharga 115 juta Euro atau Rp1,9 triliun.

Chelsea juga mendatangkan kiper Marcus Bettinelli secara gratis. Sisaanya, juara bertahan Liga

Champions tersebut lebih banyak melepas pengawanya.

Sebelumnya nama Jules Kounde (Sevilla) masuk daftar incaran. Menurut laporan Telegraph, tertarik Saul ke

Chelsea itu diklaim bisa terjadi jika klub bisa melepas satu pemain tengah lagi pada musim panas ini. Saul sebelumnya menjadi target incaran Manchester United. Namun, masalah harga ditaksir menjadi kendala kepindahannya.

Atletico sendiri diklaim siap melepasnya di kisaran harga 45 juta Euro. Dengan harga sebesar itu, Chelsea kabarnya ingin melepas beberapa pemainnya lagi agar punya uang. Saat ini, ada beberapa gelandang yang tak terpakai di Chelsea. Ada Ross Barkley, Danny Drinkwater dan Tiemoube Bakayoko.

Chelsea memang ingin membenah tim dengan lebih baik lagi. Selain ingin mempertahankan juara Liga Champions, mereka tentu ingin meraih gelar juara Liga Inggris, Piala FA dan turnamen lain yang diikutinya.

Sanggupkah Chelsea mendapatkan Saul? Memang masih terus ditunggu. Pasalnya Atletico juga ingin membangun tim sebaik mungkin, guna mempertahankan juara LaLiga. Apakah mereka mau melepas pemain andalannya tersebut atau justru mempertahankannya. **vdp**

Chelsea membawa Stamford Namun, ren-

dan



Selebrasi Brahim Diaz usai mencetak gol ke gawang Sampdoria.

## AC Milan Diklaim Kian Berkualitas

"Saat ini saya sudah mampu menjelaskan buah pemikiran saya kepada para pemain. Adanya persaingan di dalam tim pun membuat tim kami menjadi lebih kuat lagi," kata Stefano Pioli.

GENOVA (IM) - AC Milan meraih tiga poin pertamanya musim ini. Menghadapi tuan rumah Sampdoria, di Stadio Luigi Ferraris, Selasa (24/8) dinihari WIB, Rossoneri menang 1-0 lewat gol tunggal Brahim Diaz.

Laga berjalan ketat, karena Sampdoria memberi perlawanan ketat sepanjang pertandingan. ESPN mencatat, kedua tim menguasai bola 50 persen, di mana tuan rumah membuat 16 tembakan dan 3 on target. Sementara Milan membuat 11 shot, dan 4 yang tepat ke gawang.

Pelatih Rossoneri Stefano Pioli puas dengan raihannya tiga poin tersebut. "Saya senang kami bisa menang, dan sebetulnya bisa mengejar gol kedua. Terlepas dari cederanya

(Franck) Kessie, kami sudah mempersiapkan diri dengan baik. Kami menderita untuk memenangi laga ini. Sampdoria bertahan dengan baik. Memang Diaz lebih ke bawah (di belakang Olivier Giroud) memberi kami keunggulan di tengah, sehingga kami tak selalu kehilangan bola," kata Pioli kepada Sky Sport Italia.

Pioli menyebut kini kualitas timnya lebih baik dari musim lalu, dan kedalaman skuad juga lebih terjaga. "Saya menjelaskan pemikiran saya pada para pemain, karena saya pun merasa lebih kuat daripada dua tahun silam. Mungkin kita yang tepat adalah siap, inilah Milan yang lebih siap dibandingkan sebelumnya," jelas Pioli.

Pioli berkata seperti itu

karena ia merasa Milan yang sekarang benar-benar jauh lebih siap. Ia melihat para pemain Rossoneri sudah semakin matang dan dirinya pun telah memahami para anak didiknya dengan sangat baik.

"Saat ini saya sudah mampu menjelaskan buah pemikiran saya kepada para pemain. Adanya persaingan di dalam tim pun membuat tim kami menjadi lebih kuat lagi," kata Pioli.

Brahim Diaz mengaku gembira karena menjadi penentu kemenangan timnya. Namun ia meminta kepada segenap anggota tim untuk terus menjaga performa terbaik di laga-laga selanjutnya.

"Saya gembira, tentu hal yang wajar. Tim ini terus berkembang dan kami harus memperlihatkan kualitas kami di setiap laga selanjutnya. Persaingan musim ini tentu sangat ketat dan kami harus melalui liku-liku sepanjang musim," ujar Diaz di situs klub.

Meski kedatangan pemain-pemain baru, Il Diavolo Rosso juga kehilangan beberapa pemain berpengaruh di musim panas ini. Kiper Gianluigi Donnarumma tidak mem-

perpanjang kontraknya lalu pindah ke Paris St. Germain, sedangkan Hakan Calhanoglu menyeberang ke klub rival Inter Milan. Kemudian striker veteran Mario Mandzukic dilepas di akhir musim lalu.

AC Milan mencapai posisi terbaiknya dalam sembilan musim terakhir setelah finis runner-up di 2020/2021. Direktur klub Paolo Maldini mengatakan, walau kehilangan pemain-pemain kunci, Milan lebih kuat dibandingkan musim lalu.

"Kami mulai dari basis pada musim lalu, jadi saya akan bilang begitu. Pada line-up malam ini, ada lima pemain kunci yang absen dibandingkan pada musim lalu, tapi saya akan mengatakan bahwa tim ini lebih kuat. Kami harus menyelesaikan beberapa hal di bursa transfer dan tim akan lengkap," kata Maldini kepada Sky Sport Italia.

AC Milan menjadi salah satu kandidat juara di musim ini bersama dengan juara bertahan Inter Milan dan Juventus. Maldini mengatakan, Milan sah-sah saja memimpikan merebut scudetto lagi.

"Saya selalu suka bermimpi. Lalu, seperti yang dikatakan (Fabio) Capello bahwa memang tepat menjadi realistis, tapi tidak ada orang yang dilarang bermimpi," cetus Maldini.

Ada beberapa fakta kemenangan Milan atas Sampdoria, sebagaimana dirangkum dari Opta. AC Milan telah memenangkan 11 pertandingan tandang liga sejak awal 2021, menyamai catatan Manchester City dan Barcelona di antara lima liga top Eropa.

AC Milan mencatatkan clean sheet selama enam pertandingan berturut-turut di Serie A untuk pertama kalinya sejak Februari 1994, ketika mereka nirbobol sembilan pertandingan berturut-turut di bawah Fabio Capello.

Sampdoria untuk pertama kalinya dalam sejarah mereka di Serie A menelan kekalahan di pekan pembuka sebanyak empat kali beruntun.

Brahim Diaz telah terlibat dalam empat gol dalam lima pertandingan Serie A terakhirnya (3 gol, 1 assist), dia mencetak masing-masing dari lima golnya di Serie A dalam laga tandang. **vit**

## MU Didesak Datangkan Kane

MANCHESTER (IM) - Manchester United (MU) didesak untuk mendatangkan Harry Kane. Dengan Kane, MU memiliki peluang lebih besar dalam persaingan merebut trofi Liga Inggris musim ini.

MU memang baru mendatangkan dua pemain top di bursa transfer musim panas ini, yaitu Jadon Sancho (winger) dan Raphael Varane (bek tengah). Namun, tidak bisa dipungkiri skuad MU masih belum lengkap tanpa pemain depan jempolan meskipun masih memiliki Anthony Martial, Mason Greenwood dan Edinson Cavani.

Pasalnya, usia Cavani sudah tak muda lagi (34 tahun) dan tinggal memiliki sisa setahun kontrak. Sedangkan Martial kerap dirundung cedera dan kerap tampil angin-anginan. Striker Prancis itu diyakini akan masuk daftar jual MU.

Di sisi lain, kelanjutan karier Kane di Tottenham Hotspur masih tanda tanya. Kane sendiri ingin hengkang, tapi Spurs kukuh memasang

banderol supermahal kepada pemainnya itu sebesar 160 juta Poundsterling. Legenda MU Garry Neville meyakini sekarang waktu yang tepat untuk mencoba menggaet Kane. "Saya sulit memahami mengapa Manchester United tidak me-

langkah lebih jauh di bursa transfer ini. Mengapa mereka tidak mengejar Harry Kane di pekan ini? Karena saya pikir jika Harry Kane ke Manchester United, Anda bisa mendapatkan 90-95 poin. Mereka toh masih akan mengganti Cavani dan Martial di musim panas selanjutnya," kata Neville di Metro.

Kane bisa disebut sebagai penyerang tengah terbaik di Premier League saat ini. Sudah 166 gol dicetak Kane untuk Tottenham.

h a m dalam delapan musim terakhir dengan rata-rata 20,75 gol per musimnya. **vit**

HARRY KANE  
Pemain Tottenham Hotspur

## Coutinho Sulit Balik ke Inggris?

BARCELONA (IM) - Philippe Coutinho sempat diusulkan masuk daftar jual Barcelona di awal musim 2021/2022. The Little Magician kabarnya mau dilepas dengan harga 30 juta Euro. Lalu klub mana jadi tujuan pemain Brasil tersebut?

Ia diklaim sulit menerima tawaran pindah ke klub Premier League. Kia Joorabchian, agen Coutinho, angkat bicara tentang hal itu. Dia mengungkapkan bahwa sang pemain masih menghormati klub lamanya, Liverpool, sehingga tidak mau menyeberang ke rival-rival The Reds di Inggris.

"Saya rasa Liverpool memiliki makna luar biasa di dalam hatinya. Dia adalah penggemar berat mereka sepanjang musim lalu. Dia berharap mereka memenangkan gelar dan dia memiliki simpati yang sangat kuat di sana. Oleh karena itu, saya rasa akan sangat sulit baginya untuk langsung pindah ke rival-rival Liverpool dari sudut pandang pribadi," kata Joorabchian, dikutip dari Daily Mail.

Coutinho memang menjadi bintang utama Liverpool selama berkarier di sana pada

2013-2018. Dia mencatatkan 54 gol dan 45 assist dari 201 penampilan dengan seragam The Reds.

Saat pindah ke Barcelona, dia ditebus dengan mahar mencapai 150 juta Euro, menjadikannya sebagai pemain ketiga termahal di dunia setelah Neymar dan Kylian Mbappe.

Kendati demikian, Coutinho justru melempem bersama Barcelona. Bintang 29 tahun itu tidak sesuai ekspektasi Los Cules dan hanya sanggup memberikan 23 gol dan 14 assist dari 90 penampilan.

Coutinho sempat dipinjamkan ke Bayern Munich di awal musim 2019/2020. Dia kembali ke Barcelona semesim berikutnya dan dihantam cedera berkepanjangan.

Barcelona belum lama ini dirumorkan mau menukar Coutinho dengan bintang Arsenal, Pierre-Emerick Aubameyang. Namun, transfer tersebut gagal menjadi kenyataan. **vdp**

Philippe Coutinho Pemain Barcelona

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board**  
Ahlinya Papan Semen  
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPANAN DINAMIKA  
GRC Board Lantai 3 Jl. S. Permai Kav. 64 Jakarta 11110. Telp: (62-21) 53 666 800 (Hunting) Fax: (62-21) 53 666 700 E-mail: cpi@ciptapanan.com

PHILIPPE COUTINHO  
Pemain Barcelona